

Ciptakan Situasi Lalu Lintas Yang Lancar Demi Keselamatan Bersama, Anggota Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Melaksanakan Gatur Rawan Pagi di Depan SMPN-2 Pabedilan

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

May 5, 2023 - 10:15



KAB. CIREBON - Dalam menciptakan kondusifitas yang aman dan lancar perlu adanya pelaksanaan pengaturan lalu lintas dalam keberangkatan anak sekolah khususnya di depan Gang SMPN-2 Pabedilan termasuk Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan, dan kegiatan Gatur Lalin PH rawan pagi yang dilakukan oleh Anggota Jaga Brigadir Handri dan Brigadir Wiwik pada Jum'at, 05/05/2023.

Kegiatan Gatur lalin PH rawan pagi ini dilakukan secara rutin khususnya pada jam masuk sekolah yang selalu berbarengan dengan jam masuk kerja baik para

pegawai maupun karyawan Pabrik sepatu PT. Long Rich Indonesia, dalam gatur lalin rawan pagi agar anggota tetap mengutamakan keselamatan baik dirinya sendiri, anak sekolah Penyebrang jalan maupun pengendara selaku pengguna jalan mengingat cukup padatnya arus lalu lintas yang didominasi oleh sepeda motor yang sebagian adalah karyawan pabrik sepatu PT Long Rich Indonesia.

Adapun teknis dalam Gatur lalin membantu penyeberangan anak sekolah maupun masyarakat ini juga harus mengikuti pola dan aturan yang ada sesuai prosedur, diantaranya jangan melakukan pemberhentian secara mendadak dan upayakan anak sekolah maupun masyarakat yang akan menyebrang terlebih dahulu dikumpulkan yang bertujuan untuk mengatur agar tidak menyebabkan kemacetan.

Dalam melakukan gatur lalin rawan pagi di depan Gang SMPN-2 Pabedilan Dua (2) Anggota Polsek Pabedilan Polresta Cirebon dilaksanakan mulai jam 06:30 Wib hingga 07:20 wib dan kegiatan ini dilakukan sebagai upaya memberikan rasa aman dan kondusif saat keberangkatan anak sekolah yang berbarengan dengan keberangkatan karyawan pabrik sepatu PT Long Rich Indonesia.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan IPTU Mulyadi, SH bahwa prioritas utama gatur rawan pagi ini mutlak harus dilakukan karena selain membahayakan anak sekolah saat menyebrang jalan juga untuk meminimalisir kejadian kecelakaan lalu lintas juga memberikan kelancaran dan membantu menyebrangkan Anak Sekolah serta masyarakat dan pengguna jalan, terlebih karena banyaknya karyawan pabrik sepatu PT long rich Indonesia yang mencapai 18 ribu karyawan tidak dapat dibendung laju kendaraan yang melintas di sepanjang jalan tersebut menuju ke pabrik sepatu, dan alhamdulillah hadirnya petugas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon sangat dirasakan membantu warga masyarakat termasuk para pengguna jalan serta anak sekolah yang akan menyebrang dengan jam masuk sekolah berbarengan dengan jam keberangkatan karyawan tersebut.

Agus